

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

wir wollen die Elbe-Heide-Bahn mit modernen Zügen reaktivieren. Die Mobilität von Bleckede bis Amelinghausen in unserer Region gilt es durch eine regionale "S-Bahn" nachhaltig zu verbessern.. Die Reaktivierung der Bahnstrecken bietet nicht nur eine ökologische Alternative zum Autoverkehr, sondern auch Wohnraum entlang der Strecke zu schaffen und den Tourismus in unserer Region anzukurbeln.

Darüber möchten wir mit Ihnen diskutieren!

5. April um 18.30 Uhr im Gasthaus Stumpf in Embsen

Neben Vorträgen von Experten aus der Verkehrsbranche und der Politik werden Philipp Meyn, MdL sowie Jakob Blankenburg, MdB, teilnehmen. Es wird auch ausreichend Zeit für Fragen und Anregungen geben.

Wir freuen uns darauf, Ihre Ideen und Meinungen zu hören und gemeinsam Lösungen zu erarbeiten.

Ihre SPD im Landkreis Lüneburg

Hier gehts zur Anmeldung

